

Volodia Teitelboim

Se acaban de celebrar los ochenta años de Volodia Teitelboim y ha recibido los homenajes -muy merecidos por lo demás- de todos aquellos quienes valoran en él, pese sobre todas las crónicas, el humanismo consecuente, cuyo actuar siempre ha tenido la meta del cambio social, la dignidad del hombre, la justicia. Nacido el 17 de marzo de 1916 en Chillán, todas sus vivencias de los primeros 15 años son de un mundo dominado por la rural. En diciembre de 1931 abandona la provincia y se instala en Santiago consiguiendo trabajo en El Diario Ilustrado como redactor deportivo. Paralelamente, estudia derecho en la universidad y torna contacto con el Grupo Avante, ingresando a las Juventudes Comunistas y desde entonces sigue manteniendo los mismos sueños, las mismas aspiraciones y las mismas fidencias. Para muchos es sorprendente esta dualidad, esta dicotomía entre el hombre público y el escritor, pero él expresa que "desde el punto de vista espiritual ese conflicto no existe, ambos son amores muy fuertes, la vocación literaria y la pasión o la conciencia política. El hombre es uno solo, pero puede vaciarse en vertientes de su expresión que son distintas".

Volodia Teitelboim, hijo espiritual de la gran

Volodia Teitelboim [artículo] Milton Aguilar.

Libros y documentos

AUTORÍA

Aguilar, Milton

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia Teitelboim [artículo] Milton Aguilar.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)